

Nagai Rotary Club

ロータリー:
変化をもたらす

長井ロータリークラブ



Weekly report

国際ロータリー会長
イアンH.S.ライズリー

長井ロータリークラブ会長	渡辺 清 隆
長井ロータリークラブ幹事	大道寺 信
パストガバナー	渡部 保太郎
例会日	毎週火曜日 12:15~13:15
事務局	長井商工会議所内 Tel0238-83-2047

第2800地区ガバナー	鈴木 一作
第6ブロックガバナー補佐	小林 正芳
例会場 タスパークホテル	Tel0238-88-1833
会報委員 土屋 茂樹・浅野 敏明・栗田 正彦・齋藤 圭央	

URL : <http://www.nagai-rc.jp>

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か

E-mail : info@nagai-rc.jp

3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるかどうか

平成29年12月5日(火曜日) 第2,729回

【月間テーマ】 疾病予防と治療

<例会報告 NO.15>

ゲスト卓話 黒獅子の里案内人 田中 健三 氏

★会長挨拶(渡辺清隆会長)



今日は、かなり出席率がいいと伊藤克也委員長から報告をいただきました。

先の地区大会一日目のジャクソン RI 会長代理と鈴木一作ガバナーとの三時間半ぶつ続けの話を少しお伝えいたします

53歳のジャクソンさんは、イアン会長に言われ、日本の山形2800地区に行くことになり、かなり不安だったそうですが、鈴木一作という友達が出来たことで、山形に来るのを楽しみに水曜日に成田に着いたそうです。

彼は7才でアメリカから日本の軽井沢にきました。温泉が好きで星野温泉によく入っていたそうです。その後、広島の鞆の浦へ行きます。2年後、牧師をしていた父がロータリークラブに入れてもらいます。彼は大学で柔道をして、結婚後アメリカのジャクソンに渡り、21才でロータリーに入り、40才のときにユタ州でガバナーになったそうです。

そんな彼は言っています。アフリカのかわいそうな母と子の写真を見て考えてもらいたいのは、自分はラッキーと思うだけでなくサポートしようと思ってほしいということです。

私はこの間、店で、お客様と北朝鮮の話をしていたら、その方に、こ

うして世界の中で日本に生まれここにいることは、それだけで宝くじに当たったようなものなんだよと言われました。きっとそうだと思います。

ジャクソンさんは田中作次 RI 会長の通訳をしていた時に、人と人の交わりの大切さがわかったそうです。クラブでも人ととの交わりの会が大事です。地区大会でも人との交わりが思い出になります。

ロータリーとは何か。食事をして歌を歌う、プロジェクトをすることでしょうか? ロータリーは個人的な知り合いから始まります。ロータリーを作った理由は、田舎から大都会のシカゴに出てきてポールハリスは友達が欲しかったのです。三人で食事をして自分の家から食事を持ち込んで、食事をして、次は〇〇さんの家で、次は〇〇さんの家でと、ロータリーのように回って食事をしていました。話をしながらお互いに仕事ができるようになっていき、自分の仕事がうまくいくようにロータリークラブが始まったのです。しかし今は、ロータリークラブの中で仕事をすることをあまり言わないようになりました。これは皆さんにとって良くないことです。

ロータリーの考え方方に精進する事、とあります。それはもっと良くなること。ポリオプラスも一つの目的であります。何時間もかけて飲み水を汲みにいかなければならない母と子にロータリーが井戸を掘ったりして、水汲みがなくなれば、女の子の時間が出来て勉強ができるようになり、衛生面でも良くなるように協力する。それもロータリーのファンデーションであると言っておられました。

以上、第一部です。第二部は次回。乞うご期待。

★幹事報告(大道寺幹事)

- ・第9回の理事会を12月12日(火) 11時30分から開催いたします。
- ・早退届 井上 晴雄 会員

★委員会報告

浅野 敏明 委員長

・11月10日の記念植樹と併せてポリオプラスの募金活動を行わせていただきました。募金額9,200円をR I 財団へ送金致しました。ご協力に感謝申し上げます。

★会長より

12月12日の年次総会で次年度の理事・役員の選挙を行います。それに伴い候補者の発表を行います。

・指名委員会 前田委員長

会長エレクト 候補者 大山友規憲 会員

副会長 候補者 伊藤 克也 会員

・遠藤伴明会長エレクト

理事 候補者 斎藤 圭央 会員 大滝 徹 会員

浅野 敏明 会員

幹事 候補者 那須 修 会員

会計 候補者 中島 浩 会員

11月

<ご本人誕生日>

尾形 和夫 会員 16日 土屋 茂樹 会員 8日

<結婚記念日>

塚田 弘一 会員 2日 那須 修 会員 7日

斎藤 裕之 会員 11日 横澤 寿彦 会員 13日

五十嵐順子 会員 22日 大道寺 信 会員 23日

遠藤 伴明 会員 26日

<9月奥様誕生日>

栗田 正彦 会員

<ニコニコBOX>

・長井交通 斎藤 圭央 会員

ゲストを歓迎して

・浅野 敏明 会員

これからも長井の観光ガイドよろしくお願ひします。

ゲストを歓迎して

・村田 剛 会員 ゲストを歓迎して

・五十嵐順子 会員 ゲストを歓迎して

★ゲスト卓話（田中 健三 氏）黒獅子の里案内人



今日は設立の経緯、これまでの流れを紹介させていただき、最近の取り組みとお客様の数の流れについてお話しします。

設立の経緯といたしましては、行政がらみで発足しました。県の観光推進室の方で各市町村に案内人の組織を立ち上げるの合言葉をもとに、平成12年の初回の立ち上げを行いました。

若月さんが初代会長、10名くらいからスタートをして 11

年間、その後、平成24年から私が会長を引継いで6年になります。

お客様の人数の経緯といたしましては、資料を見ていただくとわかるように、平成23年大震災の年に人数が大幅に落ち込み、回復するのに6、7年かかっている状況です。少しずつではありますが街なか歩きの方も順調に伸びて来ています。しかし、今年は天候が悪いせいもあって若干落ちています。

1月2月は研修づくめの時期となります。

最近はまなび館周辺が人気が出ています。

3年位前から梅花藻のツアーを行っています。梅花藻の花はちょうどよく咲いてくれない、いつ咲くのかわからない、そのための調査を行っています。きれいな水でないと育たないと分かっても全てはまだわかりません。しかし、今はや実態調査をしている場合ではなく、梅花藻を見せていただくことに力を入れて色々と取り組んでおります。

桜、つつじ、あやめのまつり関係の案内は50日間かかる。

案内人はボランティアではございますが、透き通った水が長井の観光を支えているということを皆さんにお伝えしたいと思っております。

・会長より 私たちが見ている小さな川などに、長井の観光の目玉があることを知りませんでした。ありがとうございました。

11月12日(地区大会)



★次回例会予定

12月12日(火) 年次総会

★出席報告

12月5日 例会 伊藤克也 委員長

	会員数 (免除)	出席数	出席率	MU数	修正出席数	修正出席率
本日	29	22	84.61 %			
前回 (11/28)	29	17	62.95 %			
前々回 (10/31)	28 (1)	18	64.28 %			